

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **30 (1972)**

Heft [1]: **La contestation peut-elle conduire à une éthique nouvelle?**

PDF erstellt am: **29.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

même et contre lui-même de l'inconscient collectif de l'Occident, afin de libérer sa transcendance, c'est-à-dire son âme, captive. L'aliénation de l'homme est la perte de ce qu'il avait de transcendant, sans quoi — je l'ai démontré dans une grande étude de tous les systèmes philosophiques — on ne peut absolument pas parler d'aliénation, et cela devient le mot vulgaire à la mode. »

J'ai été trop bref dans l'exposé de la théorie tirée de l'expérience, mais je voudrais vous tenir dans ce dilemme: ou contribuer à ce que l'existence existe, au prix de quelques secousses, mais que votre contribution elle-même pourra amortir, ou la réprimer, être complices des répresseurs et amplifier les secousses... Combien de familles se sont retrouvées et réconciliées à la suite des événements de mai? L'enfant se révolte non contre son père, mais contre l'absence de père, car — on le sait depuis Leibnitz, Aristote et Platon — l'homogénéité et la quantité, c'est le néant, et ce sont bien elles qui caractérisent notre société! La *qualité*, c'est l'être; donc, réduire la qualité à la quantité, c'est ramener l'être au néant. En décembre dernier, je lançais cet appel au cours de mon film: « je m'adresse aux familles françaises, dont le père, peu à peu asservi ou habitué aux lois de ce monde, voit son fils qui les brise, et quelquefois s'y brise, et n'ose pas l'assister! »...

Quoique l'appel continuât, je crois qu'il ne serait pas mauvais de m'arrêter provisoirement ici.

Numéro spécial de la «Revue économique et sociale». Séminaire du Mont-Pèlerin 1970.

*L'AVENIR DE LA DÉMOCRATIE EN SUISSE:
LE RÔLE DES PARTIS POLITIQUES*

J.-FR. AUBERT, professeur à l'Université de Neuchâtel:

Les Partis politiques

G.-A. CHEVALLAZ, conseiller national, syndic de Lausanne:

Le Parti radical

G. COUTAU, député au Grand Conseil, Genève:

Silhouette du Parti libéral suisse

A. FOREL, conseiller national, médecin, Nyon:

Le Parti suisse du travail

A. GEHRIG, conseiller national, Genève, directeur Migros-Genève:

L'Alliance des indépendants

R. MEYLAN, conseiller d'Etat, Neuchâtel:

Le Parti socialiste

R. MUGNY, conseiller national, municipal, Lausanne:

Le Parti conservateur chrétien-social

Prix du numéro: Fr. 10.— (étranger francs suisses 11.—)

Société d'études économiques et sociales, 5, Place de la Cathédrale, 1005 Lausanne,
Suisse — Tél. (021) 22 11 47 — c.c.p. 10-7100 Lausanne.